

La Brède : une soirée festive pour les droits de l'enfant

Lecture 1 min

Accueil • Gironde • La Brède



Enfants et adultes réunis pour une belle cause. © Crédit photo : Suzanne Vierge

Par Suzanne Vierge
Publié le 28/11/2024 à 11h56.



Écouter



Réagir



Voir sur la carte



Partager

Le gymnase de La Brède a vibré mardi soir lors d'une manifestation dédiée aux droits de l'enfant. L'occasion de récolter des fonds pour l'association Vaincre les maladies lysosomales

Le gymnase de La Brède a accueilli la soirée des droits de l'enfant mardi 26 novembre. La décoration réalisée par les enfants du périscolaire et les élèves des écoles élémentaires publique et privée illustre le thème de l'égalité retenu cette année.

Le spectacle de danses et de chants a reçu le renfort des Chœurs de Saint-Mo, la chorale de Saint-Morillon dirigée par Arnauld Martin. Tous ont mis beaucoup d'enthousiasme et d'énergie dans l'interprétation de textes qui parlaient d'amitié, d'égalité filles/garçons mais aussi de harcèlement, thème tristement d'actualité.

Soirée des familles par excellence - le gymnase était bondé - la soirée des droits de l'enfant était cette année destinée à récolter des fonds pour l'association Vaincre les maladies lysosomales, au nombre d'une soixantaine, présentées au public à la fin de l'entracte. Le mot de clôture est revenu au maire, Michel Dufranc, qui a salué l'engagement des enfants et des enseignants dans cette soirée.

Par Suzanne Vierge
Publié le 28/11/2024 à 11h56.